

{besps}produccionyturismo26042019|width=215|height=161{/besps}

La Dirección de Producción municipal a cargo de Eduardo Mariani gestionó la participación del frigorífico Roque Pérez en una rueda de negocios en La Matanza. Este importante esfuerzo fue organizado por la Secretaria de la Producción del municipio de La Matanza Débora Giorgi, con la colaboración intermunicipal de secretarios y directores de producción de "Produce BA", en la que Roque Pérez participa activamente.

Débora Giorgi junto al Secretario de Salud Pública del municipio de La Matanza Alejandro Collia, dieron la bienvenida a la rueda de negocios, espacio preparado para que empresarios puedan vender sus productos a contrapartes interesadas y recibir a proveedores de materias primas, insumos, máquinas y equipamiento industrial. El evento requiere de una preparación previa donde las empresas describen sus intereses y los municipios buscan la contraparte requerida. Mariani gestionó la participación de Alejandro Bollini, dueño del frigorífico Roque Pérez de la firma La Canaria S. A., quien logró mantener entrevistas con importantes proveedores y establecer contactos de venta, que deberá cotizar en los próximos días. Bollini expresó su satisfacción y agradecimiento al municipio de Roque Pérez, a Débora Giorgi y su equipo.

De esta manera, el municipio de Roque Pérez a través de su Dirección de Producción trabaja arduamente para fortalecer la actividad de la industria local en medio del contexto de crisis que vive el país.